
 

 

 

 

Pedido de Providências nº 48/2024 

 

 

                                      A Vereadora abaixo subscrita, com assento nesta Casa Legislativa, 

vem nos termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o 

que segue: 

 

                                     PEDE que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria do 

Departamento de Trânsito seja realizado um mapeamento e colocação de placas de 

sinalização de trânsito em toda a cidade. 

                                     Ocorre que a falta de sinalização tornou-se um problema 

generalizado, precisando ser resolvido com urgência, para garantir a segurança no 

trânsito de toda a população. 

                                    Maiores explicações em plenário. 

                                     Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 28 de março de 2024. 

                                     Sem mais, certa de vossa atenção e compreensão, desde já 

agradeço com elevados votos de estima. 

 

 

 

CLERES MARIA CAVALHEIRO REVELANTE 

Vereadora- Partido dos Trabalhadores 

 

 


